ELHERALDO



2

11/11/24

OPINIÓN

SECCIÓN





Les llueve sobre mojado a dos entidades gobernadas por el Partido Acción Nacional: Querétaro y Guanajuato, cuyos mandatarios, Mauricio Kuri y Libia García, no han podido detener la escalada de violencia. Los queretanos amanecieron el fin de semana pasado con una de las masacres más escandalosas de los últimos tiempos, mientras que sus vecinos guanajuatenses, un día sí y el otro también, son presas de la inseguridad, las ejecuciones y las balaceras.



JORGE NADER

POR NUEVO FISCAL EN LA COMX

) Habrá que estar muy pendientes este martes de la sesión del Consejo Judicial Ciudadano, que preside Jorge Nader. Revelará quiénes aspiran a participar en el proceso para elegir al próximo titular de FGJCDMX. Para relevar a Ulises Lara López suenan Bertha Alcalde y Ulrich Richter, La terna se presenta el 2 de diciembre.



OMAR GARCÍA HARFUCH

A TODA MARCHA EN EL CONGRESO

Diputados y senadores estarán muy activos debido a que prevén la aprobación de la Reforma al Artículo 21 constitucional, para dotar de mayores facultades a la Secretaría de Seguridad Ciudadana, de Omar García Harfuch. También sacarán el nombramiento de la nueva titular de la CNDH y la reforma para desaparecer los organismos autónomos.



LUISA MARÍA ALCALDE

Celebró Morena lo que llamó "el triunfo de la Reforma Judicial". Invitados por su dirigente, Luisa María Alcalde, miles de militantes guindas se concentraron lo mismo en Escobedo, Nuevo León, como en la alcaldía Benito Juárez, de la CDMX, o la Plaza de la Democracia, en Puebla, donde estuvo el lider del Senado, Gerardo Fernández Noroña.

DIFUNDEN

REFORMA

JUDICIAL

2



11/11/24







CLAUDIA SHEINBAUM

RESPALDO PRESIDENCIAL

> Frente a los rumores y malquerientes, la presidenta Claudia Sheinbaum expresó ayer su respaldo al director del Instituto Mexicano del Seguro Social, Zoé Robledo. Durante la inauguración de una clínica en Zacatecas, la mandataria destacó la dedicación y eficiencia de Robledo. Palabras que sonaron a estabilidad y confianza.



LOMELÍ

POR EL MEDIO AMBIENTE

Preocupado por los daños al medio ambiente, el rector de la UNAM, Leonardo Lomelí, dijo que la máxima casa de estudios cuenta con el Instituto de Biología, cuya comunidad es y seguirá siendo una voz científica, ética y comprometida para un desarrollo más justo y sostenible. El doctor encabezó los festejos por los 95 años de la institución.



LA TORRE

BUEN FIN 2024

) Está todo listo para el Buen Fin 2024, del 15 al 18 de noviembre. La presidenta Claudia Sheinbaum y el titular de Concanaco Servytur, Octavio de la Torre, junto con el canciller, Juan Ramón de la Fuente, presentaron el evento. Se prevén beneficios para consumidores y más de 4.8 millones de negocios de todo el país.